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Ata da reunião do  CONDEP da Escola de Comunicação, de 06 de setembro de 2017.  
 

Ao sexto dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezessete, às catorze horas, na sala da Congregação da 
Escola de Comunicação, realizou-se a reunião do CONDEP presidida pelo Diretor professor Amaury Fernandes e 
com os seguintes presentes: professora Chalini Torquato G. de Barros - Diretora Adjunta de Graduação, 
professor Fernando Ewerton – suplente do Chefe do Departamento de Expressão e Linguagens, professor 
Henrique Antoun - Chefe de Departamento de Fundamentos. Estavam presentes ainda, as professoras Cristiane 
Costa - Coordenadora de Jornalismo,  Andréia Resende Barreto Vianna - coordenadora de Ciclo Básico e Jacyan 
Castilho de Oliveira - Coordenadora de Direção Teatral e os discentes Lucas Rocha e Leonardo Rocha Lupi - 
representantes discentes . A servidora Flavia Martinez Ferreira Cherullo secretariou a reunião. A professora 
Lucimara Rett justificou a ausência pois estava em Curitiba na Intercom. Iniciando a reunião o Diretor Amaury 
verificou o quorum necessário para início das atividades. 1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DE AGOSTO A 
ata da reunião de agosto foi aprovada pelos presentes por unanimidade. 2. FÉRIAS DOS COORDENADORES Foi 
solicitado que coordenações e direção de graduação escolhessem substitutos para suas ausências oficiais por 
motivo de férias. Isso ocorre pelo fato de, muitas vezes, não coordenarem as férias conjuntamente e se 
ausentarem todos ao mesmo tempo, o que gera problemas administrativos, como, por exemplo, ausência de 
plantonistas para assinatura de contratos de estágio, etc. Esses nomes devem ser dados na próxima reunião e 
essas pessoas serão nomeadas como substitutos no RH. Quando acionadas, essas pessoas receberão a 
gratificação referente ao período de afastamento. 3. NOVA CONDUTA PARA PROCESSO DE ALUNOS Ficou 
decidido pelo colegiado que todos os processos dos alunos deverão ficar unidos no processo inicial. O processo 
único por aluno está sendo exigido pelo CFCH no momento de cancelamento de matrícula. O setor de protocolo 
está autorizado pela direção da escola para fechar para abrir os processos iniciais dos alunos sempre que o CFCH 
encaminhar os documentos necessários para tal. Será realizada uma reunião entre a Direção, a Direção Adjunta, 
o Protocolo e a Seção de Ensino para alinhar as necessidades para que isso ocorra. 4.PROCESSOS O processo 
23079.030510/17-50 do aluno Felipe Macedo Alvim - DRE 114137349 - sobre Reabertura de Matrícula foi 
aprovado por unanimidade pelo quorum presente. O processo 23079.035055/17-89 do aluno José Vicente 
Santos Pinheiro - DRE 117080745 - sobre Cancelamento de Matrícula a Pedido foi aprovado por unanimidade 
pelo quorum presente. O processo 23079.041053/17-29 da aluna Roberta Priscilla Conceição Porto - DRE 
110054379 - sobre Cancelamento de Matrícula a Pedido foi aprovado por unanimidade pelo quorum presente. O 
processo 23079.028344/17-21 do aluno Sidimir dos Santos Sanches - DRE 102058343 - sobre Descancelamento 
de Matrícula foi aprovado por maioria pelo quorum presente, com a abstenção da representação discente. O 
processo 23079.037844/17-54 da aluna Francyne da Silva Alves - DRE 115160777 - sobre Trancamento especial 
retroativo foi aprovado por unanimidade pelo quorum presente. 5. OUTROS ASSUNTOS Por conta dos atrasos de 
trancamento autorizadas pelo CEG nos últimos três semestres, alguns problemas de retenção têm sido 
observados administrativamente. Como operamos acima de nossa capacidade de alunos, essa retenção 
atrapalha o processo de escolha de habilitação e também tem lotado excessivamente as turmas de projetos 
experimentais. A fim de montar um relatório com esses problemas, o Condep solicita que os coordenadores 
indiquem os problemas encontrados em suas respectivas habilitações. Foi solicitada a divulgação ampla do 
calendário de 2017.2 à direção de graduação, incluindo previsão de datas para escolha e troca de habilitação. Foi 
apresentado ao conselho uma nota de repúdio ao atropelamento ocorrido no dia 5 de setembro às 10 horas na 
frente da Escola de Comunicação, na ocasião um carro atropelou o pé de um aluno da ECO. Às dezesseis horas, 
sem nada mais a tratar, o professor diretor Amaury Fernandes deu por encerrada a reunião do CONDEP. 


